

Unión a pesar de la distancia

El IES Averroes ha recibido estos días la visita de 26 alumnos, 3 profesores y el jefe de cocina del instituto lycée du Grand Nouméa, de Nouméa (Nueva Caledonia)

CHARI MORALES
CÓRDOBA

SÁNCHEZ MORENO

Los días 18 y 22 de octubre el IES Averroes recibió la visita de 26 alumnos, 3 profesores y el jefe de cocina del instituto lycée du Grand Nouméa, de Nouméa (Nueva Caledonia): Nueva Caledonia es la tercera isla más grande del Pacífico y cuenta con 87.000 habitantes y con una gran variedad de etnias: de Polinesia, de Walis y Futra, de Asia, de Indonesia o de las Antillas. El motivo de este encuentro se debe a la participación en un proyecto denominado *A l'horizon!° Espagne!* (*Rumbo a España!*). Se trata de un proyecto de apertura europea e internacional que ha recibido ayuda del ministerio de Educación, del vice-rectorado, de la Delegación de Relaciones Europeas e Internacionales de Cooperación (DAREIC) y de las instituciones y empresas de Nueva Caledonia. Según la jefa del departamento de actividades complementarias y extraescolares del IES Averroes, Charo Montaña, "los estudiantes de Nueva Caledonia han trabajado en la cafetería del centro y han hecho actividades con los profesores y familia para financiar el viaje". En definitiva, "ambos institutos demuestran con este encuentro que los valores de fraternidad son posibles a pesar de la distancia geográfica", señala.

Con motivo de la visita se pusieron en marcha diversas actividades como un taller de literatura, en el que los alumnos han leído en francés-español una selección de la novela *Carmen* de Prosper Mérimé o han realizado



► De visita ►► Alumnos y profesores del lycée Grand Nouméa.

TALLER DE RECETAS

Han elaborado platos típicos de la comida cordobesa y nuevocaledoniana

audiciones de la ópera de *Carmen* de Bizet. Asimismo, han llevado a cabo un taller de recetas, donde han conocido la dieta mediterránea y han trabajado las recetas típicas de la comida cordobesa y nuevocaledonia-

na. El jefe de cocina del instituto visitante, Psacal Ville, pondrá en marcha algunas recetas en el lycée de Grand Nouveau a su vuelta.

También se puso en marcha un taller de reciclaje donde se les enseñó a los alumnos a realizar jabón con aceite usado al estilo de las abuelas, y un taller de música, en el que intercambiaron danzas tahitianas y sevillanas. Cuando los alumnos visitantes vuelvan al lycée du

Grand Nouméa promocionarán las actividades que han hecho en España, sobre todo la cultura y el patrimonio de Sevilla, Granada y Córdoba, el flamenco, la pintura y la cocina cordobesa. Además, realizarán una exposición con fotos de los sitios visitados, así como una entrevista en la tele, radio y prensa de Nouméa, por lo que este proyecto es una ocasión para dar a conocer Córdoba en Nueva Caledonia. ≡